

El Sol de México

Bid Invest coloca bono de género por 2,500 mdp

A través de este tipo de acciones se busca fomentar la equidad de género y el empoderamiento de la mujer al incrementar su acceso al financiamiento

Miguel Ángel Ensástigue | El Sol de México

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a través de su brazo privado Bid Invest, colocó el primer bono social de género para financiar proyectos con impacto social y empresas responsables.

El bono, por dos mil 500 millones de pesos a un plazo de tres años, fue colocado en la Bolsa Institucional de Valores (BIVA) con la intermediación de BBVA y HSBC México.

Los recursos recaudados serán destinados a proyectos elegibles de género bajo el marco de deuda sostenible del BID Invest.

A través de este tipo de acciones se busca fomentar la equidad de género y el empoderamiento de la mujer al incrementar su acceso al financiamiento a través de distintos productos financieros, como préstamos, garantías e inversiones en capital, entre otros.

“Vemos que cada vez es más atractivo para los colocadores emitir este tipo de instrumentos de deuda, lo que permite que cada vez haya mayor demanda y se abra aún más el mercado de las finanzas sustentables en el país”, dijo Yamur Muñoz, director de Mercados de Capital de Deuda de HSBC México.

Las colocaciones de bonos o deuda son operaciones que realizan las empresas o gobiernos para recaudar dinero que les permita financiar ciertos proyectos en el corto o mediano plazo.

El bono colocado por el Bid Invest registró una sobredemanda de 1.53 veces y obtuvo las mejores calificaciones por parte de las agencias Standard & Poor's y Moody's, quienes dan certeza del financiamiento o proyecto a financiar.